## es collégiens pensent à leur aver

pour aider les élèves de troisième dans leur choix d'orientation. MAREUIL-LE-PORT Établissements de formations, professionnels, lycéens sont venus au collège

reuil-le-Port a organise un forum lège du Professeur Nicaise à Macollègiens dans leur choix nir et pour accompagner les ans le cadre du parcours aved'orientation, l'équipe du col-

de 4° et de 5°, ont pu participer à difdes formations, ce lundi 11 mars. scolaires, d'apprentissage, de fédé des représentants de structures tervenants extérieurs. Trois objecférents ateliers animés par des in-Tous les élèves de 3°, quelques-uns MFR de Gionges, d'Auves et de Verrations, d'institutions, comme les tifs étaient visés. Le premier, d'avoi ment, le centre d'information et de tus, la fédération de l'agroéquipemer sur les formations proposées et le lycée d'Avize. Le but étant d'infor-(CIRFA), les Compagnons du devoir recrutement des forces armées les perspectives d'emplois.

Le second objectif était de présenter ingénieur... afin de susciter l'ambimées: avocat, architecte, médecin des professionnels ayant suivi des tion chez les jeunes et leur rappelei formations dans des écoles renom-



Pour mieux se préparer aux années lycée et à celles qui suivront.

lités et leur sensibilité. cours avec leur caractère, leurs qua-

qu'ils sont bien maîtres de leur par-

et ne rien lächer "Il faut croire

et les pièges à éviter. Des élèves plus collégiens sur les attendus du lycée élèves du collège, actuellement au anciens, avec un parcours atypique loguer en toute simplicité avec les mettre l'échange avec des anciens Le troisième objectif enfin, perde proximité, que les élèves seront même esprit d'orientation active et et ne rien lâcher». C'est dans ce rien n'est écrit, qu'il faut croire en soi jeunes « que tout est possible, que et/ou d'excellence, rappelaient aux lycée. Ces derniers sont venus diaau troisième atelier, animé par des invités prochainement à participer deuxième sur le secteur médical. sur les métiers de la sécurité et un parents d'élèves sur les secteurs de l'enfance, après un premier atelier